

An die Schriftführerin des  
Betriebsausschusses  
DuisburgSport  
Frau Stahlberg

## Antrag: Sportboxen für Duisburg!

### Der Betriebsausschuss DuisburgSport möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten, Sportboxen zum Ausleihen für Spiel- und Sportequipment anzuschaffen und an geeigneten Standorten aufzustellen.

### Begründung:

Immer mehr Menschen zeigen Interesse an sportlichen Aktivitäten im Freien. Insbesondere im Fitnessbereich steigt die Nachfrage nach öffentlich zugänglichen Angeboten. Die Einrichtung von Sportboxen an geeigneten Spielplätzen, Sportstätten und Grünflächen ermöglicht allen Bürgerinnen und Bürger auf Leihbasis den Zugang zu Trainingsequipment.

Über eine App haben Sportbegeisterte die Möglichkeit, ganz einfach Bälle, Springseile, Gewichte, usw. aus der Box auszuleihen. Mit Ende der Buchungszeit werden die ausgeliehenen Gegenstände ordnungsgemäß zurückgelegt. Ein Überwachungssystem innerhalb der Boxen überprüft den Inventarstand und benachrichtigt über Diebstahl oder Vandalismus.

Sportboxen unterstützen die Bewegung und den Sport unter freiem Himmel und fördern somit auch den Erwachsenensport.

gez. Frederik Engeln  
Vorsitzender der Junges Duisburg-Fraktion  
im Rat der Stadt Duisburg